



# Polémicas reformas: ¿cuáles son y qué riesgos observan analistas?

*Morena y aliados están a punto de asegurarse la mayoría calificada en el Congreso para poder hacer cambios constitucionales.*



La coalición gobernante de la futura presidenta electa, Claudia Sheinbaum, está a punto de asegurarse una mayoría de dos tercios en ambas cámaras del Congreso, lo que le allanaría el camino para aprobar polémicas reformas constitucionales.

Los resultados preliminares de las elecciones del domingo muestran que Morena, de Sheinbaum, y sus partidos aliados tendrán la mayoría calificada en la Cámara de Diputados, pero es probable que se queden cortos en el Senado, una vez que los nuevos legisladores tomen posesión en septiembre. Sheinbaum tomará posesión en octubre.

## Último esfuerzo

El mentor de Sheinbaum, el mandatario saliente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), propuso una serie de reformas constitucionales en febrero, algunas de las cuales, según algunos críticos, eliminarían órganos de supervisión muy necesarios, erosionarían los controles y equilibrios, y concentrarían más poder en el Ejecutivo.